

Bewohner gestalten Markt

Weihnachtsmarkt bei der Lebenshilfe

Deggendorf. Bei strahlendem Sonnenschein haben die Bewohner der Lebenshilfe an der Falkensteinstraße Eltern, Geschwister, Freunde und Betreuer zum besinnlichen und abwechslungsreichen Nachmittag eingeladen. Der Hof des Wohnheims wurde weihnachtlich geschmückt und mit offenem Feuer bestückt. Mit eigens gestalteter Musik, Gedichten, einem lustigen Sketch und bei Dämmerung mit einem Lichtertanz überraschten die Bewohner ihre Gäste. Nach einer Erzählrunde bei Kaffee und Kuchen durften alle zwei Alpa-

kas kennenlernen, die ihre Reise vom Geiersthal ins Wohnheim gefunden hatten.

Der Vorsitzende der Lebenshilfe Deggendorf, Wolfgang Geier, traute sich sogar, die Tiere zu führen. Die Besucher, unter ihnen auch einige Vorstandsmitglieder wie Franz Siedersberger, Kornelia Klingbeil-Knodel, Veronika Maidl oder Inge Sigl, bestaunten die Weihnachtsartikel, die zum Verkauf geboten waren. Die Bewohner, Betreuer und Angehörige hatten sie liebevoll angefertigt. Das Deggendorfer Christkind erfreute die Lebenshilfe mit seinem Besuch und einem Gedicht.

Am offenen Feuer konnte jeder Stockbrot backen oder sich die Bratwürstel vom Küchenpersonal am Grill individuell bräunen lassen. – dz



Jeder durfte beim Weihnachtsmarkt am offenen Feuer sein Stockbrot zubereiten.
– Foto: Lebenshilfe